

Marie-Louise Quendoz

est décédée après de longues années de maladie, le 1er avril 2010 à l'hôpital du Chablais à Monthey, dans sa 74e année.

Font part de leur peine:

Son oncle Raymond Quendoz et son épouse à Bevaix.

Son amie Elsa Arnold et son compagnon à Champéry

Josette Savary à Monthey, ainsi que les amis de la famille

Merci à tout le personnel de l'EMS pour leur encadrement et gentillesse ainsi qu'à l'Eglise Néo-Apostolique et ses accompagnants.

La cérémonie d'Adieu a eu lieu dans l'intimité, le mercredi 7 avril 2010 à l'EMS Résidence Grande Fontaine à Bex.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.